



Antwort zur Anfrage Nr. 1730/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend  
**Sachstand Südumgehung Finthen (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Mitte der 1990er Jahre wurde Südumgehung als Maßnahme im Kontext Layenhof untersucht. Hierbei wurde seitens des Umweltamts festgestellt, dass das Aubachtal eine wichtige Kaltluftschneise darstellt und besonders schützenswert ist. Auch unter Einbeziehung verschiedener Trassenvarianten konnten die Bedenken gegenüber der Beeinträchtigung des Naturraums und landwirtschaftlich wertvoller Flächen nicht hinreichend ausgeräumt werden. Die Verwaltung hatte im 1998 hierzu einen abschließenden Bericht vorgelegt, der dann nach Kenntnisstand der Verwaltung auch den städtischen Gremien vorgelegt wurde.

Im gültigen Flächennutzungsplan der Stadt Mainz sind keine Aussagen oder Kennzeichnungen für eine diesbezügliche Trasse enthalten. Von daher besteht für die Verwaltung aktuell weder bauplanungsrechtlich noch verkehrlich eine Veranlassung, das Thema voranzutreiben.

Mainz, 02.12.2014

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete